



COMMUNIQUÉ

Rencontre des 3 syndicats SAQ

Montréal (Québec), le 24 avril 2017 – Une rencontre a eu lieu le 20 avril, réunissant les 3 syndicats locaux de la Société des alcools du Québec, soit le SCFP 3535 (STSAQ-MDF), le SEMB SAQ (CSN) ainsi que le SPTP-SAQ (CSN). La rencontre avait comme objectif d'ouvrir un canal de discussion entre les trois instances, notamment sur des enjeux communs.

D'abord, nous avons pris connaissance des réalités de nos syndicats respectifs et nous avons échangé sur l'avenir de la SAQ. Nous nous sommes particulièrement attardés à la question des abolitions de postes survenues au cours de la dernière année ainsi que les conséquences néfastes sur nos membres, telles que la surcharge de travail et la détresse psychologique. Les trois syndicats condamnent de nouveau avec force ces abolitions de postes irréfléchis.

Ensuite, les représentants des trois syndicats sont unanimes sur l'importance de briser l'isolement de nos groupes afin de créer une coalition intersyndicale sur des enjeux communs et de maintenir des discussions régulières.

C'est pourquoi, lors de cette rencontre, il a été convenu de :

- Créer un comité intersyndical pour discuter des enjeux communs;
- Convenir d'un calendrier de rencontres régulières entre les trois syndicats;
- Mettre en commun nos énergies et ressources dans le cadre de différentes luttes, par exemple celui d'empêcher la libéralisation de la vente d'alcool au Québec, d'obtenir la distribution et la vente du cannabis, etc.

Nous nous entendons pour dire que cette rencontre fut très constructive et que nous avons jeté les bases de notre collaboration future. Nous serons toujours plus fort unis.

Solidairement,

Vos représentants syndicaux du SCFP 3535, SEMB SAQ (CSN) et SPTP-SAQ (CSN)